

## MARCHA Z, DISTURBIOS Y... LA REPRESIÓN DE POLICÍAS

Manifestantes convocados por Generación Z para marchar el 15 de noviembre en Guadalajara contra la inseguridad, causaron disturbios en Palacio de Gobierno y Congreso del Estado; se enfrentaron a policías estatales y fueron reprimidos.

Hubo daños a inmuebles históricos, detención de 47 personas -a 44 les abrieron carpeta de investigación-, 13 que requirieron atención médica y tres policías lesionados.

REALIDAD GDL | REDACCIÓN



ESPECIAL

# Da GDL calle a empresa para estacionamiento!

REALIDAD GDL | REDACCIÓN

Para que la use como estacionamiento privado y patio de maniobras, el Gobierno de Guadalajara que encabeza la Alcaldesa emecista Verónica Delgadillo dará en concesión una Calle a la empresa Industrializadora de Mantecas SA de CV.

En sesión de Cabildo del 13 de noviembre, Delgadillo respaldada por regidores de MC, PAN y PRI, y pese al rechazo de Morena, aprobó entregar a la empresa mantequera mil 957.15 metros cuadrados de la Calle Limón, entre Chabacano y patios de maniobras de Ferrocarriles Mexicanos, en la Colonia del Fresno.

Aunque no se especifica el monto que deberá pagar Industrializadora de Mantecas por la concesión por un lapso de seis años, se hace referencia a la fracción IV del artículo 39 de la Ley de Ingresos, por lo que se le cobraría aproximadamente 11 mil 742 pesos por día.

"Se aprueba y se autoriza la suscripción de un contrato de concesión a favor de la empresa denominada Industrializadora de Mantecas SA de CV, respecto a una fracción de la vía pública denominada Calle Limón (…), con una superficie de 1,975.15 m<sup>2</sup>", indica el de-



creto aprobado.

"El uso que se le dará será para uso de estacionamiento privado y patio de maniobras, por lo tanto no podrá utilizarse para otros fines", resalta.

Asimismo, la empresa mantequera ubicada en Calle Limón 1139 que tiene como apoderado a Fernando Pérez Morett, deberá cumplir con requerimientos de Protección Civil, pues no cuenta con dictamen favorable sobre medidas de seguridad en materia de gestión integral de riesgos.

Esta firma ya había go-

zado de una concesión de ese espacio entre 2018 y 2024, pero el contrato no se renovó tras su conclusión.

"Se contempla favorable (la concesión), ya que no afecta la conectividad circundante del área dado que dicho polígono colinda con zona federal de vías ferroviarias", indica la opinión técnica emitida por el director de Movilidad y Transporte del Municipio, Saúl González Ramírez.

El regidor de Morena, José María "Chema" Martínez, lamentó que se entregue una

Calle a una empresa, pese a que la reglamentación vigente establece que ningún bien de dominio público de uso común es susceptible a ser concesionado.

"Ahora vamos a darle a mantecas una Calle, para que no le cueste trabajo maniobrar sus vehículos. Oye, ¿pero por qué si son nuestros? No te corresponde a ti Presidenta Municipal, le corresponden a los tapatíos. Esta ilegalidad es el estilo y el sello de la casa en casi todos los asuntos", acusó.

## SE TAMBALEA ACTIVISTA 'DOBLETERO' DE PABLO LEMUS Y CONGRESO DE JALISCO

REALIDAD GDL | REDACCIÓN

El activista en búsqueda de personas Héctor Rodolfo Flores González, quien es "dobletero" al cobrar más de 68 mil pesos al mes por dos empleos en Gobierno del Estado y Congreso de Jalisco, podría quedarse sin uno de sus trabajos.

REALIDAD GDL publicó el 10 de noviembre que el co-fundador del colectivo "Luz de Esperanza", cobra 68 mil 296 pesos brutos al mes laborando como asesor del diputado del PT, Leonardo Almaguer Castañeda, y como empleado de confianza en la Administración estatal que encabeza el Gobernador emecista Pablo Lemus.

Ante la publicación de este medio, el legislador petista, Almaguer Castañeda, consideró que no es correcto que Flores González desempeñe dos puestos públicos, por lo que anticipó que hablará con el activista para tomar



Leonardo Almaguer Castañeda, diputado del PT, y Héctor Rodolfo Flores González, activista

CORTESÍA

una decisión.

"Lo vamos a hablar con él, creo que sí es coherente que tenga un solo trabajo. Yo entiendo que está cumpliendo algunas funciones en el Gobierno del Estado, específicamente no sé a dónde está adscrito o qué está haciendo; sin embargo, en el caso de aquí del Congreso ha estado cumpliendo sus tareas", dijo el petista.

"En el caso de nosotros sí estaríamos de acuerdo pues

sea un solo espacio el que él tenga, y creo que está en la conciencia de él también eso, ¿no?, y entonces nosotros vamos a pugnar por eso", destacó el diputado.

Rechazó que el activista "dobletero" sea un empleado que cobra sin laborar en el Legislativo estatal.

"Voy a dialogar con él y ya verán ustedes la determinación que tomemos, porque además hemos de decirles que en el caso del espacio que

tenemos en el Congreso del Estado desde el grupo parlamentario del PT, todos los compañeras y compañeros que forman parte del equipo son de carne y hueso", afirmó.

"Entonces, vamos a seguir con esa coherencia, sin estigmatizar ni aprovecharnos de esta situación para violentar otras cosas (…). Si tomaremos una decisión y en su momento la van a conocer", resaltó Almaguer Castañeda.



## LUCES, CÁMARA... ESTRENARÁ JUDICATURA CANAL

Como están las cosas con la impartición de justicia en Jalisco, pocas situaciones sorprenden; pero lo de la Judicatura del Estado sí causa levantón de cejas: el Poder Judicial tendrá su propio canal de televisión, como si necesitara reflectores antes que resoluciones judiciales claras y ágiles.

El Congreso de Jalisco ya tiene su Canal Parlamento que ni sus empleados ven, el Gobierno del Estado cuenta con su Sistema Jalisciense de Radio y Televisión envuelto en escándalo por presuntos casos de acoso laboral y, ahora, la Judicatura se suma justo cuando está por concluir la liquidación del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

Resulta que el Poder Judicial logró, justo antes de que el Congreso de la Unión decretara la extinción de organismos como el IFT, que le dieran una concesión para operar su propio canal de televisión. Una coincidencia tan oportuna.

El problema no es que quieran comunicar, sino que no están resolviendo lo urgente. Porque abrir un canal exige menos valentía que abrir expedientes incómodos, y eso, en Jalisco, casi nunca pasa.

## EL CONGRESO Y LAS INFANCIAS TRANS

En el Congreso de Jalisco llevan años haciendo como que una deidad les habla, con el asunto de regular las infan- cias trans, aún cuando la Suprema Corte de Justicia de la Na- ción les ha ordenado de manera reiterada ajustar la Ley del Registro Civil para garantizar a menores de edad el derecho a cambiar de género en actas de nacimiento.

Por lo visto a la mayoría de los diputados les tiemblan las manos para legislar un derecho básico y, ahora con el PAN a través de Julio César Hurtado presidiendo la Mesa Directiva del Legislativo, ya ni disimulan: el tema no les importa, no les urge y no les da votos.

Jalisco va tarde, muy tarde, porque sus legisladores le sacan al costo político que significaría legalizar las infan- cias trans, y han optado por el conservadurismo disfrazado de "prudencia", aunque eso signifique desobedecer a la Corte.

Una realidad es clara: mientras otros Estados avanzan en derechos civiles, en Jalisco siguen congelando garantías por una evidente cobardía. Lo peor es que lo saben... y no les im- porta.

## GUADALAJARA Y LA ADMINISTRACIÓN QUE SE HUNDE

En el Gobierno de Verónica Delgadillo en Guadalajara, al parecer ya se perdió la vergüenza. Dan concesiones a "cuates", permiten que les paguen con boletos como el Acuario Michin, y todavía quieren presumir que tienen una buena ad- ministración.

En los pasillos del Ayuntamiento hay voces que advierten que esta es la peor gestión en años, superando incluso al tan criticado Ismael del Toro, que al menos no hacía nada... pero tampoco destruía lo que sí funcionaba, eso dicen.

Con Delgadillo, cuentan, la cosa es otra: se presume que hace, sí, pero para ella y para sus amigos.

Mientras la Ciudad se cae a pedazos, la Presidenta Mu- nicipal se estaría dedicando a operar negocios disfrazados de políticas públicas. Si esta es su idea de gobernar, más que un Ayuntamiento parece una agencia de eventos, y de los caros.

## LA GLOSA DEL PRIMER INFORME DE PABLO LEMUS

A partir de hoy y durante las próximas dos semanas el Congreso de Jalisco será una pasarela de funcionarios del Gobierno del Estado, con motivo de la Glosa del Primer Informe del Gobernador Pablo Lemus. Veremos si los diputados se animan a sacar las garras y cuestionan deficiencias de la Adminis- tración pública, o se vuelven cómplices.